



Antwort zur Anfrage Nr. 1684/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend

Wegweisende Beschilderung (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

zu 1)

Die geforderte Beschilderung sollte konkretisiert werden, denn von Lerchenberg auskommend gibt es bereits eine Beschilderung im Wirtschaftswegenetz, welche ringförmig um Drais herum verläuft. Jede Wegkreuzung auszuschildern ist sicherlich nicht zielführend. Daher sollte sich auf das Hauptwegenetz konzentriert werden.

zu 2)

Ein neuer Schilderstandort kostet je nach Anzahl der daran befestigten Wegweiser inklusive Montage etwa 150 €.

Mainz, 22.10.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete